

Luzern, 17. September 2024

## Medienmitteilung

### Horw

---

**FDP-Kantonsrat Gaudenz Zemp tritt per 02. Dezember 2024 aus dem Kantonsrat zurück. Dies teilte Zemp in einem Amtsentlassungsgesuch an den Kantonsrat mit. Gaudenz Zemp trat Anfangs September das Amt des Präsidenten der Gemeinde Horw an und hat sich deshalb entschlossen, seine politische Tätigkeit im Kantonsrat zu beenden.**

Gaudenz Zemp wirkt seit 2015 im Luzerner Kantonsrat mit. In dieser Zeit hat Zemp rund 50 Vorstösse eingereicht - er zählt diesbezüglich zu den aktivsten Kantonsräten. Gaudenz Zemp setzte sich mit unermüdlichem Engagement für die liberalen Werte ein. Insbesondere im Bereich der Wirtschaft als langjähriger Direktor des KMU- und Gewerbeverbandes des Kantons Luzern, im Bereich der Bildung als Präsident der Zentralschweizerischen Bildungsmesse und Mitglied diversen Beiräten und Fachgremien sowie im sozialen Bereich mit seiner Erfahrung als Familienvater und 6-facher Grossvater. Gaudenz Zemp konnte in diesen Handlungsfeldern mittels seiner Vorstösse vieles erreichen und bewirken. Daneben präsierte er die Spezialkommission des Kantonsrats, welche die Standorte des Luzerner Museums und das Kantonsgericht zu klären hatte. Diese Aufgabe hat er per September-Session erfolgreich abgeschlossen.

Die FDP.Die Liberalen Luzern dankt Gaudenz Zemp für seinen wertvollen Einsatz, welchen er all die Jahre für die Partei geleistet hat. Sie wünscht ihm für die private wie berufliche Zukunft nur das Beste und alles Gute.

Die Nachfolgeregelung ist im Gang und wird zu einem späteren Zeitpunkt kommuniziert.

---

#### Kontakt:

Gaudenz Zemp, FDP-Kantonsrat, [gaudenz.zemp@horw.ch](mailto:gaudenz.zemp@horw.ch), 079 340 85 79  
Georg Dubach, FDP-Fraktionspräsident, [g.dubach@annona.ch](mailto:g.dubach@annona.ch), 079 442 58 58